

Razones materiales están impidiendo al aparición del segundo número de “Revista Comunista” para el cual ya tenemos una buena cantidad de materiales. Creemos que podrá aparecer en breve.

Hemos enviado cartas a los partidos de Perú y Argentina, cuyas copias suponemos en vuestro poder. Una carta especial para éste último – como habrán visto – ha sido publicada en el Boletín, donde por razones de espacio fueron suprimidos algunos párrafos. Por eso les hemos enviado una copia a maquina conteniendo todo el texto enviado al partido.

Las actas del Plenum serán enviadas en breve.

Hemos realizado algunas reuniones con el Bureau Político del Partido del Uruguay, cuyo trabajo tratamos de influencias y de ayudar.

Dos compañeros de nuestro Bureau están actualmente en Argentina y va un tercero para ayudar al partido en sus trabajos políticos y de organización. Hemos enviado un compañero al Brasil. Consideramos indispensable el envío de un compañero por seis semanas a Perú, cosa que no hemos hecho todavía por dificultades materiales. Por la misma causa, no ha sido enviado uno al Ecuador, cosa igualmente urgente y necesaria porque existen grandes dificultades. En lo que a Brasil respecta, hemos trazado un plan que reclama en envío de compañeros, incluso para formación de direcciones locales. Para ellos el partido uruguayo daría su ayuda en hombres.

El Bureau se ocupa ahora mas del control directo del trabajo de los partidos y de la aplicación de las decisiones que hasta hoy era muy insuficiente. Iniciamos una lucha activa por una realización real de las resoluciones que se adoptan.

Los grandes problemas y cuestiones vienen sufriendo retardo a causa del mucho trabajo que exige la situación agravada de estos países y las grandes dificultades materiales; pero arreglamos esto en breve haciendo para ello todos los esfuerzos necesarios. El trabajo del Bureau mejora sin duda. Hay mas realización y mas control de las decisiones.

En lo que a los países respecta, pasamos a reseñar los acontecimientos mas importantes.

Argentina

La situación, dentro de las líneas generales que ya les hemos hecho conocer y que se reflejan en nuestra carta al partido, revela que se agudiza el proceso de descomposición en el bloque de la junta militar. Partes de los conservadores – las mas importantes – se separan de ese bloque, cada vez mas huérfano de apoyo. Dentro de un proceso de fascistización de todos los